
会 議 録            会議名： 令和 5年度 第 4回運営推進会議（せとうち） 

■ 日 時 ：令和 5年 11月28日（火） １０：３０～１１：30  程度 

■ 出 席 者 ：別紙参照 

 書 記 ： 田中 寿一           印 

■ 議 題 ：令和 5年度 現況報告 他 

■ 内 容 ： 

１．令和 5年度 現況報告（9月～10月） (資料 1) 

 ・特にご意見などなし 

 

２．防災活動報告 (資料 2) 

Q.防災扉の前にものを置いている所がよくあるが気を付けないといけない。避難経路となる階段にも 

 物をおいていると、いざという時に困る事があると思うがどのようにされているか？ 

A.瀬戸内市消防本部にも定期的に点検に入っていただき、避難経路に障害物を置かないように気をつけている。 

 

Q.水害での高齢者(ご入居者、ご利用者)の非難は、できるだけ早めに行うようになっているが、水害訓練での 

 非難が完了する時間はどの程度ですか？また、特養棟の 2階・3階には重度の方が入居しているのか？ 

A.非難は報告まで入れても 30分以内では完了している。１階と小規模の方々のみの非難なので 35人程しかいない 

 また、重度の方は２階・３階だけではなく、すべてのフロアへおられます。 

 

Q.非難のタイミングは施設での判断でおこなっているのか？ 

A.基本的には避難指示などに基づき非難を開始しています。 

 

Q.地震の時はどのようにしているか？ 

A.地震の規模にもよるが、基本的には動かず施設内で待機しているほうが安全だと考えている。 

 

３．活き活きカフェ☆せとうち食堂について (資料 3) 

【感想】 

・毎回、せとうち食堂へ参加させてもらっているが、たくさんのご協力がある事を知った。近所の方も楽しみにして 

 いるので頑張って続けてほしいと思っています。 

・毎月の事でせとうち食堂が地域に根付いていると感じる。物価高という中で、いつも安く提供できているので 

 頑張っておられ感謝している。 

（裏面へ続く） 



・とても良い取り組みなので、新聞やテレビなどに取材をしてもらっても良いのではないでしょうか？ 

・毎回 内容が変わっているが、どのようにして考えていますか？また、地元の企業様にも協力してもらっているので 

 とても良くされていると感じました。認知症カフェをやっているので、とても参考になっています。 

 

４．その他（質疑応答） 

 

 

 

次回 令和 6年 1月30日（火） 10：30～ 開催予定 
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